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付
番
号 

受
付
月
日 

東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  
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1 東郷町土地利用

可能性基礎調査業

務について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 諸輪地区におけ

る渋滞解消策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本町東部地域における（都）日進三好線沿線を

中心とする地域（愛知池、名古屋大学東郷農場か

ら三好インター）の地域資源を生かした土地利用

の可能性調査が、公募型プロポーザル方式により

実施された。このエリアについては､多くの町民か

らも要望が寄せられており、私自身も早期実現に

向けて取り組むべきと考えており、調査内容及び

今後の取り組みについて伺う。 

⑴ 応募者 5 業者の中で､優先交渉業者に絞り

決められた経緯について。 

 

⑵ 企画提案は､どのような内容か。 

 

⑶ 実施された調査業務項目で、どのような成 

 果が得られたか伺う。 

  ア 全体計画準備 

    イ 土地利活用検討 

  ウ 事業化に向けた課題整理 

 

⑷ 今後の実施計画について。 

 

 ⑴ 令和 2 年度施政方針で「特に深刻な諸輪地 

区において､渋滞解消に向けた道路整備等の 

設計を実施してまいります」と述べられてい

たが、その成果と今後の予定はどのようか。 

 

⑵ 第 6 次東郷町総合計画 第 1 次実施計画（令

和 3 年度～5 年度）事業計画の部門別事業計

画の中で次の事業について伺う。  

ア 東郷・三好線整備事業について 

 ① R3 調査・工事.（事業費 50,000 千円） 

  国県費 4,500 千円・地方債 36,400 千円・ 
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近 藤 鑛 治 
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    ８月１７日 

午前・午後  ４時 ５分 
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 3 商工関係事業に

ついて 

 

  一般会計 9,100 千円の財源確保はできて 

いるか。また、みよし市との調整、進捗 

状況はどのようか。 

   

イ 諸輪地区渋滞対策事業「諸輪地区の渋滞

緩和に向け､東郷・三好線を活用した整備」

について 

①「R3 測量・R4 設計・用地買収・R5 用 

地買収・工事」の計画となっている。地

権者や地域との話し合いは、どのように

進んでいるか。 

   ② 具体的な今後のスケジュールは。 

 

 ⑶ 未整備となっている（都）御岳諸輪線につ

いて伺う。 

  ア 諸輪小学校南側の土地改良事業により整

備されたエリア内には、すでに道路予定地

が確保されているが、今後の計画予定は。 

 

 東郷町商工会に対し「運営事業費補助金」、商工

団体育成事業に、｢街路灯維持管理費補助金｣が交

付されている。これにより商工業者の経営改善が

行われ、商工業の活性化が図られる。「東郷町商工

会所有の街路灯を良好な状態を保ちます」と行政

評価の中でも説明されており、これらの事業につ

いて伺う。 

 ⑴ 商工会運営事業について。 

  ア 一般会員数（目標 650 人）、商工会加入 

率の推移はどのようか。また、会員数獲得 

に具体的にどの様な支援策をとって来られ 

たか。 

 

 イ 東郷町商工会に対して運営補助金を交付 

することで、具体的に活性化にどのように 

生かされたか。 

 

 ウ 一般会員の維持・新規獲得を含め、活性 

化について､商工会と話し合いはされてい 

ると思うが、今後（長期ビジョンの含め） 

どのような支援策が必要と考えているか。 

 

 ⑵ 商工団体育成事業に､街路灯維持管理費補 

助金を交付されているが管理状況について 

ア 町内に 286 基設置されているが、そのう 
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ちスポンサーがあり点灯しているものやス 

ポンサーが無くなり､点灯していないもの

 がある。その設置状況はどのように把握さ 

れているか。 

 

  イ スポンサーが付かなくなった街路灯の取 

り扱いについて、商工会とどのように調整 

されてきたか。 

 

  ウ 現在スポンサーがあり点灯している街路

灯についても、広告看板・広告灯の刷新が

必要であるが、その状況についてどのよう

に把握されているか。また、話し合いはさ

れてきたか。 

 

  エ 本町には、道路灯、防犯灯が設置されて

おりそれぞれの役割を担っている。街路灯

の役割についても､本町の活力と魅力ある

まちづくりにとって、重要な役割を担って

いる。新規設置・設置済みの修繕、老朽化

した街路灯の立て替え・撤去、点灯してい

ない街路灯に対して､スポンサーの勧誘活

動も必要である。また、広告看板・広告灯

の刷新についても､優先順位をつけ、取り替

えが必要と考える。長期展望にたった街路

灯の役割から商工会としっかり話し合って

頂きたい。この状況を改善するには、予算

編成の見直しが必要と考えるが､その考え

はあるか。 

 

 


